
Stv. Hoene erläutert ausführlich für die FDP-Fraktion den vorliegenden Prüfantrag. 
 
BM Thul teilt mit, dass ein Ladeinfrastrukturkonzept bereits ausgearbeitet sei. Speziell für 
Bergneustadt könne Herr Mauksch von der AggerEnergie dieses Konzept vorstellen. Die Frage 
sei nun an welcher Stelle und in welchem Gremium diese Vorstellung stattfinden könne. 
 
Stv. Schulte weist darauf hin, dass mit der Erstellung eines solchen Konzeptes viel Arbeit 
verbunden sei. Da es bereits erstellt worden sei, könne die Verweisung des Antrags und die 
Vorstellung des Ladeinfrastrukturkonzeptes im Ausschuss für Umwelt- und Zukunftsfragen 
erfolgen. Sollte festgestellt werden, dass weitere Prüfungen erforderlich seien, könne das 
Gesamtergebnis in einer der nächsten Ratssitzungen vorgestellt werden. 
 
Stv. Rüsche regt an, in Zusammenarbeit mit Aldi in der Henneweide und der AggerEnergie eine 
Ladesäule zu installieren, um den dortigen Anwohnern die Möglichkeit zu geben, fußläufig eine 
Station erreichen zu können. 


